

*Die einzige Art nicht zu sterben,
ist im Herzen der anderen zu leben.*

*La seule façon de ne pas mourir,
c'est de rester dans le cœur des autres.*

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von meinem lieben Vater, Schwiegervater,
Grossvater, Götti, Verwandten und Freund

René Grossenbacher

geboren am 22. Januar 1924

gestorben am 20. Juli 2017, in seinem 94. Lebensjahr

In Liebe und Dankbarkeit

René und Françoise Grossenbacher, Neuchâtel und ihre Kinder
Oliver Grossenbacher mit seiner Lebenspartnerin Karine Gafner, Villars-le-Grand
Florence Grossenbacher, Neuchâtel
Verwandte und Freunde

Einen speziellen Dank an Herrn Dr. Klaus Ferdinand, Frau Dr. Claudia Lange und dem
Personal des Alterszentrum Platten, Meilen.

Die Abdankung findet am Mittwoch, 26. Juli 2017 um 14.15 Uhr, in der reformierten
Kirche Meilen statt. Anstelle von Blumen gedenke man dem Fonds der Stiftung Alters- und
Pflegeheim Meilen (Personal), PK 80-61019-5 mit Vermerk René Grossenbacher

Traueradresse: René Grossenbacher, Edmond-de-Reynier 14, 2000 Neuchâtel

Meilen, im Juli 2017